

## Kremser Abordnung dominiert in Horn

**SPORTAKROBATIK** Die Kremser Sportakrobatinnen und -akrobaten haben der Staatsmeisterschaft in Horn ihren Stempel aufgedrückt. Neun Goldmedaillen gingen an die Akro-Hochburg am Fuß der Wachau. Besonders beeindruckend: die Elite-Kür der Aushängeschilder Celina Loidl und Livia Haizinger, die einen souveränen ersten Platz brachte. Sensationelle Vorstellungen zeigten aber auch das Trio Kinga Lammeraner, Valentina Kroner und Julia Dobnik bei den Trios und Ilvy Reif, Theresa Rössl sowie Mona und Alina Rucker bei den Paaren in der Klasse Offene 2. Insgesamt lachte Krems 15 Mal vom Stockerl.



▲ Achtung, laut! Trainerin Denise Jascha, Elena Kellner, Sabrina Czihak, Livia Haizinger, Mia Louisa Eichinger, Malou Rosifka (hinten, von links), Milena Haag und Celina Loidl (vorne) ließen sich nach ihren sensationellen Darbietungen zu Recht feiern. Obfrau-Stellvertreterin Jasmin Pflügl (vorne, Mitte) überstand das Jubelfoto glücklicherweise ohne Tinnitus.  
*Foto: Union Sportakrobatik Krems*